

Queridos colaboradores:

Como sucesor de los apóstoles felicitaros, porque es el Señor, quien os ha elegido a vosotros y vosotros habéis respondido a esa llamada

El evangelio nos recordaba la misión conferida por Jesucristo a sus apóstoles "Id y predicad el Evangelio a toda creatura.." Vosotros por delegación nuestra os haceis partícipes de dicha misión

- con vuestro ejemplo: el mejor predicador fr. ejemplo
- con vuestras palabras.

Ciertamente no nos acompañan los milagros de la Iglesia naciente, pero sí otros que veremos en el día del juicio:

- almas mejoradas
- almas iluminadas
- almas que se acercan más a Cristo.

S. Pablo al final de su carta a los Romanos llama a los seglares, que colaboraron con él "su brazo largo". Así sois vosotros "brazo largo de la Jerarquía" Cuanto se debe a la A.C. la promoción del laico y cuantas van a ser las funciones del mismo en la Iglesia. Ha sido un alborozar las etapas antes y en unlo será después del Concilio La misión del seglar ha dejado de ser pasiva y se ha convertido en un activista, escogido por la Iglesia y su Jerarquía como prolongación de la misma y unida estrechamente a ella.

Por lo tanto la A.C. no puede comprometer a la Jerarquía

- ni con la deficiencia de su vida
- ni con la deficiencia de su misión

Participa así en el misterio de la Iglesia, del que habla tanto Pblo VI en su encíclica "ES" y por lo tanto necesita de un diálogo intenso y frecuente con la Jerarquía en vista a conseguir el Reino de Dios

La A.C. es la institución príncipe por lo que el diálogo ha de ser como de padres a hijos y viceversa.

La Iglesia tiende a lo trascendental, pero sin implicaciones temporales. Parte espiritual que no desviará vuestra acción misionera

- ni vuestra vida
- ni vuestra palabra

Pero vosotros tocáis lo temporal, pero sin implicar a la Jerarquía ni comprometerla.

Las CC MM., los AA. no comprometen a la Iglesia. Vosotros, A.C. comprometeis a la Jerarquía y la glorificáis.

No tenéis libertad para comprometerla pues sois su prolongación en la misión de evangelizar. Sois diríamos "diáconos y diáconisas"

Por aquella decisión de amor a Cristo y dedicación diocesana, Dadle gloria a Dios.

Yo os bendigo de todo corazón.

(Según notas tomadas durante la homilia. L.S.S.S.- Valencia.